

# 京都遠征！！

こんにちは。8月7日、日帰りで行った京都遠征を実施してきました。対戦相手は京都府立西城陽高等学校です。府立高校ですがスポーツに力を入れており、野球部も京都府内の上位校です。公式戦以外でバスを貸し切った練習試合は初めてでした。他府県の強豪校にどれくらいの試合が出来るか楽しみでした。

試合は初回に先制をするも、西城陽の打線に投手陣が打ち込まれ、1-9で敗れました。西城陽は前チームでの夏大会を経験している選手も多く状況判断に優れたプレーが目立った印象でした。先発投手もサイドスローから135km前後のストレートとスライダーを組み合わせ、打者を翻弄していました。

この試合で一番痛感したのは選手の体の大きさでした。西城陽の選手は高校入学後から食育にとりくみ1年間で10kg以上体重を増やすそうで、打球の力強さが明らかに違いました。丹羽の選手もバッティングの技術は上がってきていますが、単打が多いため、大量得点には結びつけることが難しい現状です。ランナー一塁から一本の長打で得点をするためには、今まで以上に体を大きくすることに興味を持ってほしいと思いました。

11日から行われる秋季大会に向けて良い経験ができました。選手は遠征で疲れ切った様子でしたが、初の京都遠征楽しそうに過ごしていました。



## 主な試合結果

8月4日	対	OB	①	11-6	○		
8月6日	対	瀬戸窯業	①	4-5	●	②	1-12 ●
8月7日	対	西城陽	①	1-9	●	②	0-12 ●
8月9日	対	岐阜各務野	①	6-12	●	②	0-10 ●